TERCERA DIVISIÓN GRUPO XVII

3-1. El Quintanar superó sin problemas al Hellin

Los cuatro goles se marcaron en el primer tiempo de un partido al que asistieron 1.600 espectadores

QUINTANAR DEL REY

Quintanar del Rey: Imanol: Vaquero, Criubaldo, Catali, Germán, Diego, Marin, Cardozo, Puente (Jose Cristobal, m. 81), Gregorio y Parada (Patri, m. 27) y (Pollo, m. 29).

Hellin: Tomas; Ángel, Raúl (Herra, m. 58), Cubi, Luna (Samu, m. 79), Toni (Rojo, m. 46), Santi, Bosca, Garcia Cazorla, Ferrando e Israel.

Árbitro: Rosado Rosado, asistido por Astillero Gómez y Carlos Calderón (Ciudad Real). Mostró tarjetas amarillas a los locales, Marin, y Parada, y a los visitantes, Toni, García Cazoría , Israel y Rojo.

1-0 Minuto 8, Gregorio.

1-1 Minuto 18. Ferrando.

2-1 Minuto 31, Gregorio.

3-1 Minuto 41. Puente.

Factores varios: Partido correspondiente a la undécima jornada del Grupo XVII de la Tercera División, jugado en el Municipal "San Marcos" de Quintanar del Rey, Tarde nublada y buena temperatura, con 1.600 espectadores en las gradas

irregulandades.

y césped artificial con

Antonio D. ONATE

El Quintanar del Rey, merced a una acertada primera parte ante el marco, y a que supo resistir el empuje de los hellinenses en la segunda, se llevó un triunfo merecido, ante un rival, el hellinense, que tiene la plantilla diezmada, y que nada pudo hacer con su arriesgado sistema en la segunda aparte pa-

ra llegar al menos al empate. En la primera mitad, se vio a un Quintanar del Rey muy superior a los visitantes, que lograba adelantarse en el marcador cuando todavia no nabían pasado diez minutos, y que supo reaccionar cuando empató el Hellín, y lograr ponerse otra vez por delante, por medio de Gregorio, un delantero muy rápido y peligroso.

Pero la jugada clave, y sicológica, fue la que dio lugar al tercer gol, poco antes descanso, cuando una indecisión de Toni



El Quintanar del Rey le volvió a dar una nueva alegría a su afición en casa.

le hace tocar de cabeza el balón, descolocando a Tomás en su salida, y dejando a Puente el camino libre para marcar. El minuto en que se produjo, y la forma, iba a pesar mucho sobre el Hellín, que en la segunda parte empleó un sistema más arriesgado, con tres

delanteros, en busca de acortar distancias, como mal menor, e incluso pensar en igualar el marcador. Pero fue más un querer que un poder, porque el Quintanar siguió mostrando el peligro que tienen hombres como Gregorio, Marín, Cardozo, y después José Cristobal, a los que no se les puede dejar un metro, porque te crean un peligro en cada jugada, lo que llevó a que al final el marcador no se moviera, pese a un buen lanzamiento de Cardozo que se marchó fuera por poco, con el encuentro ya totalmente decidido.





Gregorio, bigoleador del encuentro, y Puente, que se encargó de cerrar el marcador.

Complicado triunfo del Albacete ante el colista Manzanares

ALBACETE

MANZANARES

Albacete: Salillas; Monreal (Santana, m. 76), Meri, Hector Páblo, Juli (Péraile, m. 57), Român, Felipe, Vicente, Perea y

Manzanares: Pazos: David, Vinuesa (Esteban, m. 65), Paco, Peña, Navas (Raûl, m. 46), Chule, Librado (Venancio, m. 76), Juan Angel, Agustín y Jesús.

Arbitro: De Matos Sánchez, asistido por Arinero Arinero y Jiménez Moreno, de la delegación de Toledo. Amonesto a los albaceteños Meri, Juli y Vicente, y a los visitantes Paco. Peña y Agustin.

1-0 Minuto 19 Vicente.

1-1 Minuto 68. David.

2-1, Minuto 89. Román.

Factores varios: Partido correspondiente a la undécima jornada del Campeonato Nacional de Liga del Grupo XVII de Tercera División, celebrado en la Ciudad Deportiva del Albacete Balompié ante unos 400 espectadores.

El Albacete B se impuso a última hora al colista Manzanares en un mal partido, muy soso, donde los albaceteños tuvieron que esperar hasta las postrimerías del encuentro para conseguir marcar el segundo de sus goles, con el que sumó los tres puntos en juego. El partido, que fue muy aburrido, con pocas ocasiones de gol, se rompió en el minuto 19, tras un error defensivo por falta de entendimiento entre el portero Pazos y sus zagueros, que propició que el balón llegase a pies de Vicente que aprovechó el regalo para inaugurar el marcador. Con esa mínima renta se llegó al descanso.

En la reanudación, la salida de Raúl en el cuadro de Javier Hernández animó mucho más el juego del cuadro ciudadrealeño, que empató en el mínuto 68 por medio de David que, situado en el segundo palo, aprovecho un saque de esquina para batir a Salillas.

Pero a partir de aquí, el cuadro manzanareño se replegó y el Albacete, pese a tener el balón y terreno, no era capaz de crear una ocasión.

Así, el gol de la victoria albaceteña llegó en el último minuto del partido, en una jugada embarullada dentro del área visitante: tras un posible penalti cometido sobre Vicente, que el colegiado no interpretó como tal, la jugada continuó y el balón cayó a pies de Román, quien aprovechó la confusión para anotar el definitivo 2-1.